

# La M. J. C.

DU NOUVEAU A LA M.J.C. :  
LA CAGOUILLE

Depuis quelque temps s'est ouvert à la M.J.C. un Club folk : la CAGOUILLE. (mot charentais désignant l'escargot) ; Déjà plusieurs soirées ont été données, chacune se finissant par un bal folk, permettant aux gens de guincher, (il y avait longtemps que ce n'était pas arrivé à Savigny) ; et réunissant à chaque fois environ deux cents personnes, des jeunes pour la plupart.

Nous invitons ceux qui ignorent ce que recouvre le phénomène folk, à un bal folk, identique à celui de la fête à Grand-Vaux, sur le pré des Houches.

Mis à part, le côté publicitaire de la chose, c'est aussi une certaine cause que l'on défend, celle d'une culture que l'on avait oubliée et écrasée, parce qu'elle ne répondait pas à des critères économiques et commerciaux. Comme disait Gérard Dôle : « Peut-être vivons-nous actuellement sans trop nous en rendre compte l'âge d'or du folk, période charnière où notre musique est définitivement sortie de l'ombre et n'est pas encore (trop) récupérée par les marchands de soupe à musique ».

Sortir de l'ombre, voilà ce qui importe et c'est pour cela que nous proposons un bal folk à la population de Savigny et de ses alentours. Ce sera déjà un résultat de décentralisation, amener une vie à la banlieue, pour qu'elle gagne un caractère propre. Essayons d'adapter notre type d'habitat à notre mode de vie et fuyons l'ennui et la routine.

« Le folk est comme l'hydre de la légende, coupez-lui la tête, elle repousse sur l'instant » C'est pourquoi la CAGOUILLE s'est formée, et essaie modestement de trouver son expression par l'intermédiaire de la musique.

Nos objectifs sont :

— coordination et mise en commun des différentes connaissances

— regroupement de toutes personnes intéressées par le courant

## MAISON DES JEUNES ET DE LA CULTURE

La M.J.C. de Savigny-sur-Orge, lors de l'Assemblée Générale de ses adhérents réunie le 11 février 1977, a constaté une fois de plus que sa mauvaise implantation près des pavillons d'habitation, l'inadaptation du local et l'absence d'un animateur permanent ne lui permettent pas de remplir normalement son rôle éducatif et culturel.

Ces inconvénients non seulement l'empêchent d'être un pôle d'attraction pour tous les jeunes, mais encore l'obligent à refuser à un grand nombre la possibilité d'y exercer les activités de leur choix.

Tout ceci constitue un obstacle à l'essor de la M.J.C. et à sa contribution à l'animation culturelle de la ville.

Cette situation — qui dure depuis 10 ans — n'est pas normale dans une cité de 35.000 habitants qui compte une part importante de jeunes.

C'est pourquoi, l'Assemblée Générale a décidé d'entreprendre une campagne pour que la ville soit prochainement dotée d'une maison des jeunes et de la culture digne d'elle ».

A. CHERON

13, rue des Genêts à Savigny.

folk et redécouverte des différentes cultures régionales

— élaboration d'un répertoire et recherche sur la musique des civilisations passées et présentes

— initiation aux techniques instrumentales et vocales

— remise en valeur de l'expression musicale populaire.

Nous tenons une permanence A LA M.J.C. DE SAVIGNY, 13, RUE DES GENETS, tous les vendredis à partir de 20 h. 30. Un atelier de danse folklorique fonctionne de 20 h. 30 à 23 h. 30 le vendredi.

Deux ateliers flûtes irlandaises et flûtes d'Amérique latine sont en rou-

te, et l'on peut également apprendre l'accordéon diatonique. Si certains d'entre vous veulent assurer un atelier, ils seront les bienvenus.

En attendant, nous espérons vous retrouver à notre prochain bal folk pour danser bourrée, polka, mazurka, scottish, gigue etc...

Pierre, pour la CAGOUILLE